

# わくわくチャレンジ講座 〈敬称略〉

子どもたちの交流を目的として、市内の小・中学校から参加者を募り、さまざまな体験にチャレンジしています。参加した子どもたちは、学校・学年の垣根を超え、友だちの輪を広げていました。

## デコクレイクラフト

### 粘土で猫を作ろう

6月16日(土)に、伊奈公民館で行われた「デコクレイクラフト」に81人の子どもたちが参加しました。粘土やビーズを使い、見本の猫を見ながら、思い思いの作品を熱心に作っていました。

谷井田小1年 山口 達也

たのしかったので、よかったです。また、やりたいです。

三島小2年 塚原 夕夏

むずかしかったけど、とても楽しかったです。

きょうは、ねこをつくってとてもうれしかったです。

ちよつとへただったけど、楽しくて、うれしくて、もつとつくりたくなりました。教えてくださってありがとうございますでした。



みんな仲良く作っていました。

またやりたいです  
福岡小3年 有野 菜桜  
けっこうむずかしかったけど、楽しかったです。それから、先生に「バラ」を教してもらったので、うれしかったです。ねこのおかげで、かわいくできました。本当に楽しかったですし、う

れしかったです。

小絹小4年 長尾 るぶりか

今日はとても楽しかったです。ねこは、とてもかわいくできました。体や顔の部分がづれそうになったりして、形を作るのがたいへんでした。うまくできたので、お家にかざりたい

## プリザーブドフラワーで

### コサージュを作ろう

6月30日(土)に、谷和原公民館で行われた「プリザーブドフラワーでコサージュを作ろう」には25組の親子が参加しました。プリザーブドフラワーとは「枯れることを知らない魔法の花」と言われています。初めてふれる花に緊張しながらも、ワイヤーを通したり、テープを巻いたり親子で協力しながら熱心に作り組んでいました。先生の見本と比べても見劣りしない出来映えに、会場は笑顔でいっぱいになりました。

豊小1年 海野 沙実

ずっと、たのしみにしていました。たのしかったです。また、やりたいです。

十和小2年 入江 彩奈

きょうは、つくるのがむずかしかったです。テープまきをがんばりました。とてもきれいだし、バランスよくできました。いつもコサージュをかざってみたいですよ。

東小3年 谷口 香織

きょうは、プリザーブドフラワーでコサージュを作って楽しかったです。わからないときは、お母さんに作ってもらい、でき

と思います。

板橋小5年 秋山 聡一朗

ねこの目をくつつけたら取れてしまいそうだったので、目の上にまゆ毛をつけました。最初はへんになるかなあと思いましたが、その反対ですごくかわいくなりました。

るところは自分でやりました。上手にかわいくできてよかったです。また、このようなきかいがあつたら、さんかしたいです。

小絹小3年 金子 桃菜

とてもむずかしかったけど、上手にできてうれしかったです。それに、わかりやすく教えてくれたので、楽しくできました。



親子で一糸懸命頑張りました。

た。先生ありがとうございます。おかげで、きれいなコサージュができました。

三島小5年 篠塚 美咲

バラの茎にワイヤーをさしたり、花や葉をまとめるのが難しかったです。でも、最後はきれいにまとまったので、良かったです。

十和小6年 池田 莉々

思ったよりも簡単で、とても楽しかったです。ワイヤーを花や葉に通すとき、少し緊張しました。でも、自分の手きれいなコサージュを作れたので、とてもうれしかったです。他の色の花でも、またやってみたいと思います。



みなさんの作品



子供たちの作品